

■令和7年度 鈴鹿市立庄野小学校 学校教育目標
「ともに学び合い 心豊かに たくましく生きる子の育成」



じんけんしゅうかい
人権集会 ~たくさんの素敵なお話をありがとうございました~ アサンテ!!

12月10日(水)2限目、全校児童が集い体育館で人権集会を行いました。ドラえもん募金の受渡式では、共同募金の委員の方から、募金が子ども、お年寄、障がいの方、大きな災害に使われることなどを説明していただきました。保護者の皆様も募金のご協力ありがとうございました。

続いて、青少年育成市民会議の作文で表彰を受けた二人の児童の作文の朗読、校区人権フォーラム参加者他の6年生の代表からの報告がありました。最後は、6月に1年生の教室にも来てくださったモニカさんにケニアについて教えてもらいました。外国の方と話すときに「良い言葉」を使ってコミュニケーションとってほしいという気持ちが心に残りました。友だちと話すときにももちろん大切なことですよね。

この集会でたくさんの学びがありました。お話ししてくださった皆さん、ありがとうございました。



12月13日(土) 青少年育成市民会議 鈴鹿市内小中学生作文コンクール表彰式
最優秀賞：5年 代表児童

「次の人のために考えること」
会場で表彰と作文の朗読をしてもらいました。

優秀賞：6年 代表児童 「ありがとう」
会場で朗読の録画映像が流れました。



寒い日も暑い日も毎朝の見守り、本当にありがとうございます

2025年、様々な場面で庄野小学校を支えてくださったすべての皆さんに感謝申し上げます。新年もどうぞよろしくお願いいたします。よいお年をお迎えください。



庄野小の皆さんも冬休み交通安全に気をつけ、1月に元気にお会いしましょう^^

「学習時間ぐんぐんアップ&あいさつが響き合う庄野活動」報告

今学期の上記の活動期間はインフルエンザが流行り、体調不良で十分に学習やあいさつを行えなかつた子どもたちがたくさんいます。しかし、前回より学習時間を増やし、テレビの時間を減らそうと意識して過ごした子たちもたくさんいました。前号でお知らせしたように、登校班で班長中心にあいさつをがんばった人たちもたくさんいました。この週間が終わっても自分からあいさつしたいと感想に書いてくれている人もいてうれしかったです。いつも見守ってくださる地域の方々に、元気なあいさつで恩返しをしていきましょう。

2025年度2学期 学習時間ぐんぐんアップ活動&笑顔であいさつカード 学年平均

	1日の学習平均時間	1日のTV・ゲーム平均時間	あいさつカード評価平均点
	6月	11月	6月
1年	23.2分	33.6分	65.0点
2年	38.5分	45.6分	71.6点
3年	45.0分	38.7分	74.7点
4年	55.9分	60.6分	72.7点
5年	75.4分	70.4分	69.3点
6年	81.8分	73.8分	69.6点

今回も、学習時間のめやす学年平均はほぼ達成しています。3学期も引き続き頑張りましょう。

4年生自然災害学習 12/2(火)

県地球温暖化防止活動推進センターから講師先生にお越しいただき、自然災害についての学習をしました。地球環境や災害時の備蓄について学ばせていただきました。ありがとうございました。



1、2年生じゃがいも掘り 12/2(火)

河川防災センターにお世話になり、河川敷にじゃがいも掘りに出かけました。大量の収穫に子どもたちも大喜びでした。ありがとうございました。



みんな大喜びの 庄野餅つき大会 12月14日(日)

この日は庄野公民館で子どもたちが臼と杵を使って餅つき体験をさせていただきました。その後、ついたお餅をみんなでいただきました。おもちゃの釣りコーナーもあり、子どもたちは目をキラキラさせて楽しんでいました。事前や当日朝早くからたくさんの地域の方々が子どもたちのために餅つきの準備をしてくださいました。本当に素敵なお時間をありがとうございました。

